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Il primo anno di “Confindustria Catanzaro Informa”

ha in parte sorpreso anche noi. Dobbiamo essere

sinceri: non ci aspettavamo, almeno da subito, un

così ampio gradimento della rivista. Numerosi gli

attestati di apprezzamento che 

quotidianamente riceviamo anche fuori dal territorio

regionale, ma è proprio in Calabria che la nostra ini-

ziativa sembra avere colto nel segno, essendosi inse-

rita, in un delicato momento storico, a pieno titolo,

anche nel dibattito politico, nel senso più ampio del

termine. In realtà, quando abbiamo ideato

“Confindustria Catanzaro Informa” non abbiamo

pensato al solito “house organ”, ma volevamo che

questa iniziativa editoriale avesse un qualcosa di

più. Oltre che un organo di informazione per i nostri

associati e più in generale per i lettori, volevamo

dare vita a uno strumento che fornisse dati e coordi-

nate per riflessioni e approfondimenti sui temi che più

interessano gli imprenditori e tutti i cittadini calabresi.

Uno strumento capace anche e soprattutto di fare da

pungolo per la classe politica che per governare il

territorio non può non tenere in massima considera-

zione le esigenze e le istanze della società che lavo-

ra, produce e crea sviluppo. E bisogna dire che in

buona parte ci siamo riusciti.n

Il nuovo magazine di Confindustria  compie un anno. Un primo bilancio
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Non ci interessava una rivista che rincorresse gli argomenti di stretta attua-

lità, né volevamo semplicemente riportare sulla carta patinata di un nuovo

magazine, con una grafica snella e accattivante, il vecchio “bollettino”

informativo agli associati. “Confindustria Catanzaro Informa” è nato per

provocare, stimolare, far discutere. E’ nato per “fare” l’attualità, non per

raccontarla. E in quest’anno lo ha dimostrato, parlando da prospettive

del tutto nuove,  della questione “Lamezia Provincia”, aprendo un dibat-

tito sul futuro dell’area ex-Sir, sulle normative sugli appalti nel setto-

re delle costruzioni, sul problema dell’accesso al credito per

le imprese calabresi dopo l’accordo di Basilea 2 e,

ancora, parlando di economia, di turismo, ma anche

delle questioni che riguardano più strettamente la vita

del territorio provinciale. “Confindustria Catanzaro

Informa” ha dato voce a tutti gli attori del territorio:

rappresentanti sindacali e delle categorie produt-

tive, esponenti del mondo politico e della pub-

blica amministrazione. Ma soprattutto ha dato

voce agli associati, ai quali è stata offerta una

straordinaria opportunità di farsi conoscere

nella nostra realtà imprenditoriale ma anche

fuori regione.n
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